

NEUES ZUM DISLIKE-BUTTON BEI FACEBOOK

Veröffentlicht am 21. Oktober 2015 von Judith



Vor circa drei Wochen wurde bekannt, dass Facebook einen sogenannten **Dislike-Button** (Gefällt mir nicht) einführen will. Wir berichten was es mit dem Dislike-Button auf sich hat.

HIER DIE NEUIGKEITEN ZUM DISLIKE-BUTTON:

Momentan testet Facebook sechs neue Reaktionen in Form von Emojis (ähnlich wie Smilies) in Spanien und Irland. So hat der Nutzer die Möglichkeit auf traurige, ärgerliche oder bewegende Beiträge zu reagieren.

Durch die neuen Reaktionsmöglichkeiten sollen Gefühle wie Zorn, Liebe, Freude, Traurigkeit, Humor oder Erstaunen zum Ausdruck gebracht werden können. Diese Funktion soll die Möglichkeit geben differenzierte Gefühle auszudrücken, die über „Gefällt mir“ hinausgehen. Einen Dislike-Button wird es aufgrund vor potenziellen Mobbingattacken wohl nicht geben.

Wann oder ob die neue Funktion von Facebook in Deutschland möglich ist, ist noch unbekannt. Sobald es Neuigkeiten gibt, werden wir Sie wie gewohnt auf dem Laufenden halten.

Wenn Sie Fragen zum Einsatz dieser Emojis haben, helfen wir von der Media Company Ihnen jederzeit weiter.